



El Amanecer

Año III Núm. 86

Puerto Genil 27 de Junio 1938

Número suelto 0 25 Ptas.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN:

En Puerto Genil: 0'75 ptas. al mes

Órgano de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

EDITORIAL

... todos los españo'es, católicos por españoles, teníamos un punto de contacto, un vértice, donde convergen como sublime resúmen, todas las tendencias de nuestra religiosidad sin distinciones de nombres ni advocaciones...

... que el Corazón de Jesús, no era un lugar determinado, porque era el centro geográfico del solar hispano, cuya erección todos contribuimos a edificar, cuyo monumento teníamos algo de común e individual.

... furia satánica marxista, después de tantos y tantos sacrificios y profanaciones quiso burlarse de España católica y escogió con sonrisa sanedín el nombre de los Angeles simulando un fundamento insensato y bárbaro; demolió después el motivo escultórico que sostenía la imagen; y ya quedaron hechos..., ya España había dejado de ser católica; pero no contaron con que cada español llevaba en su corazón un monumento indestructible y en el pasado día 24, fiesta consagrada al Corazón de Jesús, España se engalana en cada casa, cada familia, cada corazón con el tributo de adoración que los que no conocen ni podrán comprender nunca, porque la sensibilidad religiosa está en razón inversa con el aislamiento intelectual del individuo, nuestra bandera ondea sobre esas alturas profanadas; arrojando, en su vuelo constante y gallardo a oleadas

PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO.--Correspondiente al día de ayer.

En el frente de Castellón se ha rectificado nuestra línea a vanguardia y consolidado posiciones tomadas en días anteriores.

Tanto en este frente como en el de Teruel se han rechazado ataques enemigos.

En el sector de Peraleda de Saucedo se ha rechazado un ataque enemigo, al que se le han causado ochenta y tres prisioneros e incendiado un tanque.

ACTIVIDAD EN LA AVIACION: El día 24 fueron bombardeados los puertos de Valencia y Alicante.

Salamanca 26 de Junio de 1938. — II año triunfal. — De orden de su Excelencia. — El general jefe de Estado Mayor. *Francisco Martín Moreno.*

de sangre y de oro un «mentis» rotundo a los desplantes soeces y groseros de una masa estúpida, enhañada y envilecida.

Efemérides semanales

La estupidez es contagiosa y los rojos padecen epidemia endémica.

Tras las brillantes operaciones que terminaron con la ocupación victoriosa de Castellón y su zona defensiva, continúa la progresión constante de nuestras fuerzas sobre otras rutas levantinas que obstinamente se esfuerzan en defender.

El sistema ofensivo lo poseen por completo nuestros mandos que no dan tregua al Estado Mayor de Mijas que se ve y se desea para detener nuestro empuje.

Checos, franceses, etc., etc., comparten con el general *a rayas* el triunfo de las «retiradas estratégicas», abandonando material y documentación.

En el Norte y el Sur, donde quiera que nuestros soldados inician un empuje saltan las líneas enemigas, cediendo terreno que pretenden jiluzos! volver a ocupar.

Fortificaciones formidables, toneladas de cemento y de material transportado vía Francia (que no se entere el Comité de No Intervención) no son bastantes a retardar ni mucho menos, detener, el avance arrollador de nuestros infantes que con fé ciega en el Caudillo y en la grandeza Imperial de España luchan y sucumben heroicamente aniquilando los medios defensivos del enemigo sin encontrar poder humano que pueda detenerlos.

También los rojos saben esto, sobre todo los de Castellón, pero, claro, ¡París está tan lejos...!

LOS CAMINOS

Tejidos Nacionales y Extranjeros - Gabanes - Pellizas - Impermeables - Camisetas
Artículos de Punto - Paquetería - Peletería - Confecciones

MUÑOZ, S. A.

Novedades en artículos de Señora - Especialidad en géneros para Caballero
Ventas al contado — Precio fijo



Teléfono. 81

A. BAENA, NUM. 30

Teléfono, 205



Teléfono, 14

OSUNA | Puente-Genil | ANTEQUERA

Comisión Local de Subsidio al Combatiente

Para conocimiento de comerciantes e industriales se hace público que los tickets se expenden en estas Oficinas todos los días laborables de 9 a 1 de la mañana y de 4 a 7 tarde, debiendo proveerse de los talonarios que crean necesarios en los días y horas señalados.

Así mismo se ruega a estos señores denuncien cualquier reparo que ponga el público para aceptar los tickets

Tanto el industrial como el consumidor tienen la ineludible obligación el uno de entregar el tickets correspondiente y el otro de exigirlo.

Serán sancionados severamente cuantos dejen de cumplir con su deber en esta materia.

Continuación del artículo 28 del Reglamento que regula el D. de 25 de Abril sobre los artículos que deben llevar impuesto de tickets pro-combatiente.

Relojes montados en oro o platino o con incrustaciones de piedras preciosas, así como los objetos de óptica en oro, plata o platino.

e) Obras de cristal, de bronce, hierro y otros metales o de porcelana fina, como espejos, arañas, lámparas de bronce o metales cincelados, candelabros, jarrones, centros, figuras y demás objetos de adorno de dichas materias, cuyo precio por pieza sea superior a sesenta y cinco pesetas. Tapices y alfombras cuyo precio sea superior a cincuenta pesetas por metro cuadrado.

f) Toda clase de artículos de peltería, confeccionados o no, cuando su precio exceda de ciento cin-

cuenta pesetas; brocados, blondas y encajes cuando estén hechos con hilos de seda, plata u oro; plumas para adornos del sombrero cuando su precio exceda de cincuenta pesetas por pieza; artículos de seda natural, cuando su precio sea superior a cincuenta pesetas por metro cuadrado.

g) Trajes y vestidos para caza y los denominados amazonas, libreas de toda clase de uniformes, con excepción de los correspondientes a cargos públicos, cualquiera que sea su precio.

h) Muebles de lujo dorados y tallados en madera que contengan mármoles, bronce u otros metales, incrustaciones de nácar, adornos o colgaduras de tapicería, de terciopelo, damasco, raso, tafilete, piel u otra tela cualquiera que forme parte integrante de ellos.

Muebles contruidos en maderas finas, no comprendidos en el párrafo anterior, cuando su precio por unidad exceda de ciento cincuenta pesetas.

Se entenderá por muebles de lujo los contruidos con maderas finas o de cualquier clase, doradas con oro fino; los que contengan bronce

o incrustaciones de plata, marfil, concha, los contruidos con maderas de cualquier clase, cuya decoración, como talla u otros ornamentos avaloran con la mitad, o, como menos, el precio total del mueble, los que contengan mármoles de procedencia extranjera; los muebles contruidos con pieles, terciopelo, terciopelo de seda, raso, tafilete o terciopelo cuyo precio exceda de treinta pesetas metro cuadrado. Se entenderá como maderas finas el acebo, el roble, el pino, la caoba, cedro, cerezo, ciprés, laurel, limoncillo, nogal, olivo, palorosa, palosanto, sables, sibilao y teca.

Antonio Reig

del Pino



Vinos

de calidad

ANUNCIESE EN

AMANE CER

Gran FUNERARIA CATOLICA

Antes de hacer sus encargos consulte precios y condiciones a la funeraria de

Agustín Cornejo Fernández

y se convencerá de que nuestros trabajos son mejores y más baratos que ningún otro.

SERVICIO PERMANENTE

Ataúdes de gran lujo — Pompas fúnebres de todas clases

B A I L E N 16.

¡Saludo a Franco!

¡Arriba España!

BANDO

CON JESUS AGUILAR LUNA, Alcalde Presidente del Ilustre Ayuntamiento de la Villa de Puente-Genil.

LO SABER: Que siendo uno de los problemas en que más se acusaba nuestra vida de situaciones ya para siemprasadas, el abandono en que se dejó a la juventud en la práctica de ocio y deportes, así como en los recreos y recreos en que invirtieron sus ratos de ocio; tal negligencia premeditada causaron una mala orientación, por no decir desorientación, de que hemos sido testigos y que sólo ha sido posible evitar porque los jóvenes de España tienen un ilimitado poder de regeneración.

Para subsanar aquel error se han tropezado con dificultades, con impresiones y desde luego con peñales. Serán obstáculo quienes tienen una vida un concepto superficial, frío y equivoco; lo serán también quienes teniendo un alma opaca y morosa la quieren injertar en todos aquellos que se rodean. Ni en unos ni en otros ha de buscarse la norma; la forma se ha de inspirar en el sentido sencilla y alegre austeridad que me informó a los mejores de nuestra historia a quienes en todo momento tendremos por modelo.

El baño al aire libre puede ser un sano ejercicio y un honesto disfrute de la fresca tonificadora del aire y del contacto con la naturaleza en que Dios se nos mostró tan espléndido, pero también si se le abandona puede orientar mal puede convertirse en el mayor enemigo de la salud y de la vida.

Precisamente en esta población en que por falta de costumbre podrían derivar estos baños hacia un exhibicionismo inmoral por la fea y torpe intención de los mirones profesionales, y teniendo en cuenta también el momento actual en que un, por suerte reducido, número de personas no solamente parecen olvidarse de los motivos de nuestra cruzada, sino que emplean a ésta como argumento para justificar su proceder imperdonable; precisamente por estas circunstancias de lugar y de tiempo es necesario que en los primeros pasos se peque si cabe de intransigencia para contrarrestar cualquier viciosa intención.

En virtud de lo expuesto vengo en disponer lo siguiente:

1.º—Con carácter público y completamente gratuito se comenzará el día 5 de Julio próximo la temporada de baños en el río Genil y término de esta población al sitio conocido por el Río Ancho.

2.º—El baño de las mujeres y niñas será abierto a las 7 de la mañana para terminar a las 11, y el de los varones se abrirá a las 5 de la tarde para cerrarse a las 9, bien entendido que no se consiente bajo ningún pretexto bañarse en diferentes horas y lugar de los señalados.

No serán permitidos para niñas y mujeres otros bañadores sino aquellos que se sujeten a las normas dadas por Acción Católica, y en las horas señaladas para el baño de aquellas, se prohíbe terminantemente el tránsito y estacionamiento en los lugares desde los

que se les pueda importunar con indiscretas presencias y siendo el objeto de esta prohibición el combatir el feo oficio de mirón, será severamente castigado quien incumpliendo esta orden se sorprenda en ocupación tan poco airoso, haciéndose también público su nombre y falta en el periódico local. A este efecto se establecerá la necesaria vigilancia a ambos márgenes del río.

3.º—Será indispensable para poderse bañar la autorización de un facultativo en la que se especificará la conveniente duración de los baños de agua y sol.

4.º—En el lugar designado habrá personal encargado de guardar el orden y hacer cumplir el presente, personal que ha de ser obedecido en sus indicaciones.

5.º—Los varones solo necesitarán la autorización médica antes dicha, pero las mujeres habrán de estar también provistas de permiso expedido por la Jefe de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., quien tenderá a evitar toda viciosa tendencia ya se trate de una mojigatería que por excesiva repugne a la juventud, como de una frivolidad hoy más que nunca sensurable.

Toda infracción será severamente castigada; sanción que recaerá en los padres o tutores de los infractores cuando estos sean menores.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento.

Puente Genil 25 Junio de 1938.—
(El año triunfal)

JESUS AGUILAR

BANCO CENTRAL

ALCALA, 51 (Esquina a Barquillo) MADRID.—Edificio de su propiedad
Capital autorizado . . . 200.000.000 de pesetas
Capital desembolsado . . . 60.000.000 de pesetas
Capital de reserva. . . 23.107.144 pesetas

131 Sucursales en España

Realiza todas las operaciones bancarias propias de los Establecimientos de primer orden.

de ahorros.—Huchas para el ahorro a domicilio

que se enriquece con lo que gana, sino con lo que

AHORRA

Corresponsal exclusivo en España del

Banco Español del Río de la Plata



Suscríbese a Amanecer

UNA TEORIA QUE NO NOS SATISFACE

Una teoría política afirma que cuando una doctrina revolucionaria ha logrado la realización de sus fines, se convierte en conservadora de esos mismos fines, sin anhelar la consecución de otros nuevos que continúen la tarea revolucionaria. De ese modo, la revolución rusa del 917, que engendró la horrible y tiránica dictadura del proletariado, se ha convertido hoy en una pseudoburguesía, más bien en una burguesía-proletaria; fenómeno análogo ha pasado con los rojos españoles. En principio de nuestra guerra civil, en aquel lado mucho se habló de comunismo, de anarquismo y de socialismo, como formas y facetas de la falsa revolución del internacionalismo masónico y judío. Han pasado cerca de dos años de guerra y, por lo visto, se han cansado de revolución roja, hasta el extremo de llegar los mismos comunistas y elementos anarquistas a declarar que ellos luchaban y propugnaban por una República democrática, con los postulados de libertad y justicia. No puede

darse el caso de una hipocresía mayor en historia política de algún pueblo; mientras que la España roja empezó combatiendo a Franco al grito de una revolución tipo marxista, nosotros nos levantamos el 18 de Julio con la sola idea de salvar a España, sin ofrecimientos ni promesas, y sin embargo el pueblo se puso al lado de nuestra causa y empezando en el verano del 36 por Badajoz. Franco y sus combatientes se hallan ya en las playas levantinas, luego de haber reconquistado toda la costa cantábrica y varias importantes capitales y provincias. La España roja ha seguido lo marcado por esa teoría política, como si por el sólo milagro de la palabra la unión externa de anarquistas, comunistas y socialistas diera como resultado la democracia y la justicia.

Nosotros—repetimos—que el 18 de Julio nos levantamos a la voz del Caudillo únicamente para devolver a España su independencia y su soberanía, nos hallamos sustentando, sin reclamo, ni propaganda teatral, una revolución nacionalsindicalista ya expuesta con anterioridad por la Falange. La

teoría aludida en el comienzo no satisface, no nos confunde; sin d... sos ni exageraciones contin... nuestra revolución hacia la ge... ción futura, porque nuestro Es... forjado en la guerra es en esenc... volucionario.

J. FORNS-SAMSÓ FUSTE

M
Chacinas O Cereales
R
M O R I L L O
L
Café L Azúcar
O

JAMON POR PIEZAS
a 13'50 pesetas k
Calle Queipo de Lla

¡Patronos! ≡ ¡Agricultores!

Asegurad vuestros trabajos Agrícolas e Industriales en

C. I. A.

(COMERCIO, INDUSTRIA, AGRICULTURA)
Mutualidad Sevillana de Seguros

Asegurándose en ella velareis por la Economía Nacional y contribuireis al engrandecimiento de nuestra querida España

Delegado Local: ENRIQUE MORALES PORRAS

Oficinas: Don Gonzalo, 38 — Teléfono 73.

Pida siempre vinos de la Bodega DELGADO

Ayuntamiento de Madrid

EN POS...

Las juventudes de España han perecido durante mucho tiempo en un estargamiento, símbolo factorial de un trastorno político.

Había desaparecido el sistema educativo con miras a la evocación de los mayores hechos históricos, ya no se hablaba de Historia, no se leían las páginas de nuestros infantes, ni las hazañas incomparables de nuestros marinos. El Ministerio de Instrucción Pública suprimió reiteradamente el ardor heroico y sagrado en la enseñanza y educación de los jóvenes, desconociendo la responsabilidad que incumbió al que para siempre ha de formar una generación, nada tenía ya de objeto, para qué. España decididamente iba cuesta a bajo, desmembrándose, a ser recojida por manos extrañas, desconocedoras de nuestro carácter y nuestro valor.

Pero en la guerra y consta así, es la salvación; la salvación de la patria, con el ejemplo de nuestros héroes y la sinceridad de muchos corazones abiertos a la verdad, ya camino de la Resurrección creándose la España nueva, donde no habrá más que gloria ganada por su juventud y para ella.

Nuestra juventud no será olvidada en ninguno de los aspectos, antes al contrario se pone de relieve manifiesto en todos los sentidos.

Cuando los aires puros del Imperio empiezan a soplar de Norte a Sur y la experiencia dura de la guerra nos hace ver que tan solo con fe y medidas disciplinarias se puede llegar a ser Grande, el Estado, con miras más altas que nada educará al joven con el interés que en bien patrio ha de tenerse.

Nuestras organizaciones juveniles, son el seno donde se han de formar hombres completos, física, moral e intelectualmente.

Ya hace algún tiempo se vienen creando, en los sitios apropiados unidades de flechas navales dentro de las cuales hay niños de todas las clases sociales, sin que el no disponer de medios económicos sea obstáculo, para escalar incluso hasta los más altos grados de la carrera.

¡Qué grande es ESPAÑA! Como si fuese una obediencia inmediata a la frase del Caudillo «Diciendo Imperio hay que decir Marina», nuestros camaradas de vocación tan heroica tienen el honor y suerte de ser encuadrados para siempre en esa Escuadra Azul creada de la nada, nacida—puede decirse—del conjuro del más puro ideal patriótico.

[Así se rehace España! Así se hace IMPERIO! Esas clasificaciones en cuerpos que llevarán el venticillo de la fuerza a los más apartados rincones de la península, serán aceptadas, para que el rango Imperial de ESPAÑA sea mantenido por las centurias que hoy forman, en su más grandioso exponente.

M. CAB-MOR.

El año triunfal.

“EL GENIL”

Fábrica de Jabones puros de aceites DE OLIVA Y ORUJO

Bernardino Solano Pérez

José Estrada Santos

Fábrica de Caramelos y Bombones

ORO — NOVELA ORIGINAL DE HUGO WAST

Si son pocos y la comunidad es pobre, se le llama Kehillah.

Si son muchos y tienen rabino y Sinagoga, ya es un Kahal, que manda sobre todos los Kehillahs de la región.

Y si se trata de una capital populosa, donde habitan millares de hebreos, se instala un Gran Kahal con jurisdicción sobre todos los Kahales del país.

Hace medio siglo, los trescientos y tantos judíos de Buenos Aires no hubieran obtenido en Europa o en los Estados Unidos, mas que un modesto Kehillah. Sin embargo, concedióseles un verdadero Kahal, en atención a las riquezas del país y a las distintas perspectivas, que sus leyes sabias y generosas y su hospitalaria población ofrecen al pueblo de Sión.

Las esperanzas que no se defraudaron. Hoy Buenos Aires tiene la honra de poseer un Gran Kahal, la máxima autoridad de innumerables Kahales y Kehillahs, erigidos en ciudades y pueblos argentinos, que solo dependen, a su vez del Gran Kahal de Nueva York, verdadero Vaticano judío.

Aunque sean varios los miembros del Kahal, la máxima autoridad se la imprime el más enérgico, y ese puede ser un ilustre Rosch (jefe) un Gran Rabino o un simple Ihur (vocal) y hasta un modesto Schemosch (secretario) que se haya hecho conferir la temible

ORO — NOVELA ORIGINAL DE HUGO WAST 13

campana y las casas tenían humos de fortaleza, con sus espesos paredones, sus sólidas rejas, sus puertas infranqueables.

Una lámpara a kerosene, colgada en el zaguán, apenas alumbraba el primer patio, circundado de galerías con gruesos pilares. Luego, otro zaguán y otra lámpara, que oscila en el viento; un segundo patio sin galerías, con un aljibe y un parral, a manera de toldo; y más allá, detrás de una tapia, la huerta de naranjos, tan sombría, que ya al atardecer causa miedo.

Allí está la Sinagoga; y allí funcionan los dos supremos tribunales que mantienen la unidad y la fisonomía de los judíos, el Kahal y el Beth-Din.

Los cristianos piensan que ser judíos es profesar la religión judaica. No se imaginan que es otra cosa: que es pertenecer a una nación distinta de aquella en que se ha nacido o se vive.

Suponen que la Sinagoga no es más que el templo del culto israelita. Ignoran que es, además, su Casa de Gobierno, su Legislatura, su Foro, su Tribunal, su Escuela, su Bolsa y su Club.

La Sinagoga es la clave de uno de los hechos más sorprendentes de la historia.

Los fenicios, los caldeos, los babilonios, los egipcios, los medas, los persas, los cartagineses, han desaparecido.

Mientras que los judíos, sus contemporáneos y

Legislación Nacionalsindicalista

Tratamiento debido a los obreros en los lugares de trabajo

Por decreto de ocho de los corrientes se han dictado normas que tienden a regular el trato a los obreros durante el cometido y desarrollo de sus actividades diarias. En la exposición de motivos o preámbulo del Decreto de referencia se alude a la necesidad de elevar el trabajo al concepto de dignidad que de este derecho y deber social tiene el Fuego del propio nombre.

Desde luego son completamente opuestas a este concepto de respeto que merece el hombre, como factor de la producción, ciertas costumbres y normas que rigen como algo consuetudinario y que colocan a la persona humana en un plano inferior y por debajo de las atenciones que se dispensan a entes meramente instrumentales y secundarios.

A subsanar tales normas tiende el Decreto, recientemente promulgado, obligando a todas las empresas sujetas a un régimen de trabajo que no

conceda a sus obreros un plazo de dos horas para el almuerzo y aquellas otras en que lo solicite la mitad del personal obrero, a habilitar en el plazo de dos meses a partir desde la publicación de este decreto en el «Boletín Oficial», un local comedor que les permita efectuar sus comidas a cubierto de los rigores del tiempo y provistos de las correspondientes mesas, asientos y agua; estando el local acondicionado para poder calentar las comidas.

El nacionalsindicalismo no predica a nuestros obreros violentas subversiones. Reconoce lo absurdo, del orden establecido en algunos puntos; sus deficiencias en otros; sus posibles rectificaciones. Busca los remedios que subsanen los defectos de nuestros sistemas imperantes. Señala, oportunamente, sin demagógicas incitaciones, bases firmes sobre que asentar nuevas orientaciones. El caso que comentamos es otra prueba de ello.

La forma de comida de los trabajadores, sentados en las aceras de las calles o alrededor de fábricas y talleres expuestos a las inclemencias del tiempo y sin que los presida el

decoro y sentido de orden que de regular todos los actos de la era incompatible con la dignidad personal de los obreros del E. Nuevo, que pretende y consiente totalmente y en breve igualar a bil y al fuerte a través del Sindicato en el que las clases sociales dadas dejarán de ser enemigas y partirán la solución de los problemas de la producción en un espíritu de hermandad.

RIVERA

Platería y Relojería F. del
Medallas religiosas de Nue
Padre Jesús Nazareno
Patrón de Puente-Gen
Opticas gafas sol con crist
finos.

67, PRIMO DE RIVERA,

Almacén de Calzados
“La Elegancia”

13 ORO —NOVELA ORIGINAL DE HUGO WAST

alguna vez sus siervos, han perforado los siglos, han llegado a nosotros, y con admirable orgullo nacional se proclaman el pueblo anunciado por la Sagrada Escritura para dominar el mundo.

De la antigüedad, abnegada en el diluvio de los pueblos cristianos, no queda más que la Sinagoga, insumergible, como el arca de Noé, con su tripulación escogida, sus leyes, sus costumbres, sus ritos, su sangre, y hasta las líneas indelebles de su rostro.

La Sinagoga es el alma del judaísmo.

Y el alma de la Sinagoga no es la Biblia, es el Talmud.

Y el alma del Talmud es el Kahal.

¿Pero quién sabe, sobre todo, quien osa explicar exactamente lo que es el Kahal?

En un ángulo de aquella vieja mansión de galerías enladrilladas y patio con aljibe y parral, había un pedazo de pared sin revoque, en memoria de Jerusalén y su templo destruido y un letrado que decía *Zescher la shorban* (recuerdo de la desolación).

Y en otra esquina, un largo tronco de palmera que asomaba, como un mástil, por arriba de los techos.

Solamente quienes conocían el ritual comprendían su sentido. La Sinagoga, donde funciona el sagrado Kahal, tiene que ser la construcción más alta de la ciudad.

ORO --NOVELA ORIGINAL DE HUGO WAST

Cuando no pueden levantar una torre, erigen mástil. Los rabinos son los más ingeniosos castros del mundo.

El mástil era una solución allá por 1887. Al no basta, por culpa de los rascacielos, cada día audaces. ¿Donde hallar palmeras más altas que vigésimo piso?

Y los rabinos se han vuelto a sumergir en estudio de la *Mischna*, que es la Ley escrita, y *Guemara*, comentarios de la Ley por los antiguos rabinos. Y ciertamente en esa vasta colección de libros que forman la *Mischna* y la *Guemara*, y a cual se dá el nombre de Talmud, acabarán por hallar algún versículo que los libre de rehacer sus sinagogas.

Entretanto—recurso de emergencia,—han currido alquilar, para ciertas ceremonias, el último piso del más alto rascacielo de la ciudad, que más de las veces pertenece a un buen hijo de Talmud.

¿Qué son, pues, el Kahal y el Beth Din?

Desde que un judío toca los umbrales de la casa hasta que sus despojos, lavados con agua en se han hervido rosas secas y envueltos en un paño se entierran en la “casa de los vivos” (*Beth chaim*), vive secretamente sometido al Kahal,

Tribunal misterioso, como una sociedad de honorarios, existe dondequiera que hay judíos.

Domingo Pérez Morón

Verde Carpintería con sierra mecánica

TALLER DE HERRERIA

Bot. de Oxígeno y Acetileno de la Oxihídrica Malagueña.

San. 9 Teléfono 45

SUSCRIPCION

Pró-Ambulancia

Suma anterior .	16.904'40
José Delgado	0'30
Francisco Campos	4'00
Alés Carvaja	2'00
Manuel de Cáceres	0'25
Manuela Ramirez	0'50
Antonio Luque	2'00
Manuel Gallardo	0'50
José Cáceres	0'50
Manuel Montufo	0'75
Manuela Ruiz	1'00
Manuel Morales	1'00
Manuel González	1'00
Manuel Jurado	5'00
Manuela Rivera	5'00
Francisco Morales (2.ª entre-)	25'00

Miguel Baena García	25'00
Varias Operarias de los Capachos	2'25
Banco Central	100'00
Rafael Pineda Pérez	2'00
Manuel Morales Dominguez	2'50
Manuel Cáceres Rivas	2'50
Joaquín Baena	25'00
Andrés Cosano Molina	10'00
José Pérez Cantos	50'00
Félix Molina López	3'30
Luis Romero y Señora	10'00
Eduardo Romero Merino	25'00

Suma y sigue . . . 17 210'75

Juventudes del S.E.U.

Si tendemos la mirada por los campos doloridos de la España que se reconquista, vemos como la juventud del S. E. U. derrama su sangre, joven y generosa y da su vida en todos los momentos en que ha sido necesario. Son héroes anónimos que luchan mezclados en alegre camaradería, con obreros, artesanos, etc., en fin con toda la masa de la España digna, que lucha por redimir la del yugo marxista.

Esta juventud que ahora ofrenda sus vidas, también en los tiempo he-

roicos de la Falange, fué como dijo el Ausente, «la gracia y la levadura» y no vaciló en dar la cara en las luchas de esquina a esquina, donde a veces encontraban la muerte, vomitada por las pistolas anarquistas. Matías Montero, muerto en aquella tarde madrileña, siempre presente en nuestro afán.

Nuestros postulados los cumplimos y los cumpliremos, pues esto lo están llevando a cabo, los camaradas que luchan en todos los frentes y la memoria de nuestros caídos, que desde arriba nos dirige por las rutas sembradas de heroicidades, hasta conseguir la España Imperial que soñó el Ausente.

Y cuando vuelvan las Bandéras Victoriosas de Franco, comenzará nuestra tarea de dedicarnos al Estudio y seguir la estela gloriosa que nos marcó aquel que está en su Ausencia lejana y luminosa. Y terminará una tarea para comenzar la otra en este renacer austero de la Nueva España.

F. GOMEZ MORALES

En campaña 11-6-1938.—(II Año Triunfal).

Farmacia de la Victoria

DON GONZALO, 36. - (Cerca del paseo de la Victoria)

Ldo. Francisco Chacón Chacón



Se compran frascos con tapón de cristal propios para uso de Farmacia.

PIDA MORILES LA CADENA

Ayuntamiento de Madrid

Francisco Antequera y García

MEDICO-DENTISTA

Consulta diaria

Santa Catalina, 22

PUENTE-GENIL

HALLAZGOS

La niña M.^a Pepa Martín, se ha encontrado un velo negro en la calle Susana Bepitez. La persona que acredite ser su dueña puede pasarse por esta Imprenta y se le entregará.

Se encuentra despositada en la Jefatura de Policía, una mascota gris nueva con cinta negra.

Francisco Montilla Molina, un alfiler de señora encontrado en la Cuesta Baena.

En la Cuesta Borrego se han encontrado una llave.

En calle Santa Catalina ha sido encontrado por Carmen Sánchez un zalcillo de oro.

La niña Dolores Moreno Torres ha encontrado un billete en la Plaza.

El cadete Francisco Franco Borrego encontró un bastón en calle José Carvajal.

Una cadena encontrada en el Paseo por don Jaime Reina del Pino

La señora Cristobalina Millán Ruiz ha encontrado un zarcillo en la calle Queipo de Llano.

También ha sido encontrado un sombrero en calle Madre de Dios.

Matilde Carmona un monedero en la fabrica del Sr. Espuny.

Una llave encontrada en la calle Castejón.

Un cadete encontró en la Plaza de Lara un chupe con una campanita.

Antonio Delgado Morales ha encontrado tres billetes.

Flora Estrada un billete en la calle Queipo de Llano.

El producto de los hallazgos correspondientes al mes de Mayo que importa 18 pesetas ha sido entregado al Asilo de Ancianos.

Rasgo de honradez

El obrero Francisco González Buenrostro encontró, abandonada en el campo, una cartera conteniendo 1.529 pesetas y documentos, apresurándose a entregarla a su dueño el también obrero Teodoro Antequera Jiménez, quien le gratificó con 25 pesetas.

Por tratarse de dos obreros necesitamos hacer resaltar este rasgo de honradez que merece todas nuestras felicitaciones.

Suscríbase a Amanecer

PERDIDA

En el trayecto comprendido entre calle Horno, Vera-Cruz y José de Rivera se ha extraviado un billete de 50 pesetas.

Por pertenecer dicho billete a un obrero cuyo capital lo sustrajo de dichas 50 pesetas, se ruega a quien lo haya encontrado lo entregue al Cuartel de Flechas.

Desde la calle Madre de Dios a Plaza de Lara, se ha extraviado un monedero de cuero el cual contenía 10 pesetas.

Al obrero Francisco Amador se le ha extraviado 30 pesetas, en el trayecto comprendido de la calle de Lucena al Paseo del Romeral.

Desde calle Borrego a la calle del Melgar se ha extraviado un billete de 10 pesetas.

A Carmen Valdés Berral, con domicilio en la calle Sol 56, se le ha extraviado un billete de 10 pesetas de su domicilio a la calle San Cristóbal. Se ruega a quien se lo haya encontrado lo entregue a la interesada o a la Oficina donde se le gratificará.

Se han perdido unas sandalias de goma blancas del n.º 18 desde la calle Manuel Melgar a la calle de Aguilar.

Banco Español de Crédito
 Domicilio social: Alcalá, 14 | Sucursal de Puente Genil
 MADRID | Don Gonzalo, 32 - Teléfono, 22
 Capital autorizado 100.000.000 de Pesetas
 Desembolsado 51.355.500 = Reservas 70.592.954'34
 Caja de Ahorro abonando el interés máximo que autoriza el C. S. B. para toda la Banca operante en España.
 Economía y rapidez en todas las operaciones, tanto para España como para el Extranjero, contando para ello con más de 450 Sucursales y Corresponsales en las principales ciudades del mundo
 Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

Chusma
Langistas
 SOTED ONIA TE
 Estampas de Primera Compañía
 se ha recibido un extraordinario
 Imprenta La "Ideal"

Beban siempre Moriles F. E. C.